

Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Ясли – сад № 151 г. Минска»



1. **Срок реализации проекта:** 2022-2023 гг.

2. **Организация – заявитель, предлагающая проект:** государственное учреждение образования «Ясли – сад № 151 г. Минска».

3. **Цель проекта:** развитие современной образовательной среды интегрированной группы, создание специальных образовательных и вариативных игровых условий для детей с особенностями психофизического развития (трудности в обучении).

4. **Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

- Организация развивающего пространства, улучшающая условия социально-культурной адаптации и удовлетворения потребностей актуального и ближайшего развития ребенка;
- Создание условий, обеспечивающих каждому ребенку соответствующий его здоровью и возможностям уровень развития;
- Реализация возможностей ребенка в соответствии с индивидуальными особенностями и задачами возрастного развития.
- Обеспечение лично-ориентированной, разного уровня коррекционно-педагогической работы;
- Использование современного методического оснащения, создание своих образовательных ресурсов, активное использование их в педагогической деятельности;
- Обеспечение комплексной консультационной, методической поддержки педагогическим работникам, законным представителям воспитанников.

5. **Целевая группа:** воспитанники с особенностями психофизического развития (трудности в обучении).

6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- 6.1. Оснащение образовательной среды, обеспечивающей комплекс возможностей для коррекционной работы и саморазвития всех субъектов образовательного процесса (воспитанников, педагогов, законных представителей);
- 6.2. Пополнение образовательной среды техническими средствами обучения.
- 6.3. Использование ИКТ, электронных образовательных ресурсов в коррекционно-педагогической работе с воспитанниками и методического сопровождения педагогов.
- 6.4. Оснащение и реконструкция кабинета учителя - дефектолога;
- 6.5. Оснащение кабинета педагога-психолога;
- 6.6. Создание организационных и методических условий;
- 6.7. Пропаганда педагогического мастерства, обмен педагогическим опытом через проведение открытых мероприятий, круглых столов через использование информационно-коммуникационных технологий.



7. Общий объем финансирования (в долларах США): 5 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	4 000
Софинансирование	1 000

8. Место реализации проекта (область/район, город): г. Минск, Советский район, улица Беломорская 6А.

9. Контактное лицо: Боцу А.Л., заведующий государственного учреждения образования «Ясли – сад № 151 г.Минска», +375 +375-17 -379-11-84, ddu151@minsk.edu.by

Humanitarian project of a state educational institution
"Nursery - garden number 151 of Minsk"



1. Duration of the project: 2022-2023
2. Organization - applicant, proposing the project: public institution of education "Nursery - kindergarten No. 151 of Minsk".
3. Purpose of the project: Development of the modern educational environment of the integrated group, creation of special educational and varied playing conditions for children with special needs in psychophysical development. (learning difficulties).
4. Tasks planned for implementation in the framework of the project: <ul style="list-style-type: none">- Organization of a developing space that improves the conditions of socio-cultural adaptation and the satisfaction of the needs of the actual and immediate development of the child;- Creation of conditions providing each child with a level of development corresponding to their health and capabilities;- Realization of the child's capabilities in accordance with individual characteristics and tasks of age development.- Providing a personality-oriented, different level of correctional and pedagogical work;- The use of modern methodological equipment, the creation of their educational resources, their active use in teaching activities;- Providing comprehensive consulting, methodological support to teachers, legal representatives of pupils.
5. Target group: pupils with special needs of psychophysical development (learning difficulties).
6. Brief description of the project activities: <ul style="list-style-type: none">6.1. Equipping the educational environment, providing a range of opportunities for corrective work and self-development of all subjects of the educational process (pupils, teachers, legal representatives);6.2. Replenishment of the educational environment with technical training.6.3. Use of ICT, electronic educational resources in correctional and pedagogical work

with pupils and methodological support of teachers.

6.4 Equipment and reconstruction of the office of the teacher - defectologist;

6.5. Equipping the office of a teacher-psychologist;

6.6. Creation of organizational and methodological conditions;

6.7. Advocacy of pedagogical skills, the exchange of pedagogical experience through open events, round tables through the use of information and communication technologies.



7. Total funding (in US dollars): 5,000

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds 4,000	4 000
Co-financing 1,000	1 000

8. Location of the project (region / district, city): Minsk, Sovetsky district of Minsk

9. Contact person: Botsy A.L., head of the state educational institution "Nursery - kindergarten No. 151 of Minsk", +375-17 -379-11-84, ddu151@minsk.edu.by